

Christophe Guzman expose « Regards sur la vie » à la galerie Arts et Soins du CHVM

Nous avons découvert Christophe Guzman lors de son exposition « Brèves rencontres » à la médiathèque de Saint-Jean-de-Maurienne en mai-juin 2024. Presque une première puisque ce retraité, qui s'était mis à la peinture en autodidacte lors du confinement, avait le faire sans prétention mais en aimant partager ses œuvres avec ses intimes. Nous nous réjouissions que ceux-ci (notamment sa compagne Brigitte et sa fille Alexa) l'aient convaincu de le faire avec un public plus large, car elles révèlent un réel talent. C'est d'ailleurs lors de cette exposition que Stéphane Dignat, secrétaire général du Centre Hospitalier Vallée de la Maurienne, l'avait invité à venir exposer à la galerie Arts et Soins. Les expositions (c'est la 33^e) qui se succèdent en ce lieu, qui voit



Jean-Marie Morcard, Stéphane Dignat, Christophe Guzman et Josiane Vigier.

passer le plus de patients, visiteurs et personnel soignant, en font un espace de bien-être et d'optimisme.

Et c'est bien le cas de cette nouvelle exposition « Regards sur la vie » dont le vernissage avait lieu mardi 1^{er} avril et qui

sera en place jusqu'au 26 mai. Christophe Guzman ne se dépare pas de sa modeste, ne voyant dans ses peintures que

« *usurper cet art magnifique qu'est la peinture* ». Des arts, il en cultive d'autres puisque, depuis ses 18 ans, il écrit. Il a même remporté des prix de poésie à Bordeaux et Montélimar, et des poèmes qu'il avait envoyés à l'émission de radio

« Dernier parking avant la plage » ont été lus à l'antenne. Sur un de ses tableaux figure celui-ci : « Peindre la vie sans pour autant se plaindre. Colorer des visages de sourires à tous les étages et découvrir que l'on peut l'aimer... » Un poème à l'image de ses peintures minimalistes, mais qui disent tout dans l'expression d'un regard.

Josiane Vigier, maire adjointe en charge de la culture, qui avait aussi été séduite par l'exposition de la médiathèque, félicitait l'artiste pour sa palette toujours pleine de fraîcheur et qui s'est encore enrichie. Un talent très remarqué aussi par les artistes présents à ce vernissage, qui ont exposé auparavant en ce lieu.

Quant à la 34^e exposition, ce sera celle des œuvres de Sylvain Baudouin à partir du 27 mai.

P. Dornprier